



Der Trainingsauftakt für die Saison 2010/2011 unter Trainer Thomas Kühn wurde mit einem anschließendem Spanferkelessen und dem Spiel Deutschland - England (4:1) erfolgreich vollzogen. TSG Spieler Patrick Eisenbarth, welcher beim Usinger Anzeiger Tippspiel in der vergangenen Saison den 2. Platz belegte, spendete seinen Gewinn (einen Gutschein für die Metzgerei in Höhe von 250 Euro) in Form eines fertigen Spanferkels zugunsten der Saisoneroöffnung. Der ehemalige Fussball Abteilungsleiter (und gelernte Koch) Jörg Fruzinsky schnitt das Spanferkel professionell zu. Als Beilage gab es Salate und Brötchen. Insgesamt war es ein sehr gelungener Saisonauftakt mit einem Trainingsspiel in Friedrichsthal bei viel Sonnenschein. Der 4:1 Sieg der Deutschen wurde im Anschluss von allen gemeinsam bejubelt (siehe Foto).



